

„Wir stehen für Aufbruch und Neuanfang! – eine transparente und themenbezogene Statuserfassung ist unerlässlich!“

Mit diesem Versprechen sind wir in die Wahl gegangen. Und jetzt gehen wir in die Umsetzung.

Dass es uns ernst ist, sieht man auch daran: Gemäß NÖ Gemeindeordnung kann die Funktionsperiode des neugewählten Gemeindevorstandes bzw. des Bürgermeisters erst mit der Angelobung durch den Bezirkshauptmann beginnen. Da jedoch bereits einige sehr dringende Themen zur zeitnahen Bearbeitung seitens der neuen Mandatäre anstehen, wurde das Ansuchen um eine vorgezogene Angelobung an den Bezirkshauptmann herangetragen. Diesem Ansuchen wurde stattgegeben und die Angelobung hat nun bereits am 07.03.2025, also fast zwei Wochen vor dem ursprünglich vorgesehenen Termin, stattgefunden.

Folgende Themenschwerpunkte (auszugsweise) haben wir uns gesetzt:

- Erhebung der aktuellen Finanzsituation der Gemeinde
- Stabilisierung des Finanzhaushaltes samt kurz-, mittel- und langfristiger Budgetplanung
- Schaffung eines Überblicks bezüglich der laufenden bzw. anstehenden Infrastrukturprojekte
- Aufbau einer aktiven Kommunikations- und Informationskultur samt Bürgereinbindung (Bürgerbeteiligung)
- Sicherstellung des Erlebnisbadbetriebes für 2025 samt umfassender Zustandserhebung für eine mittelfristige Sanierung – erste Aktivitäten wurden bereits eingeleitet
- Positionierung der Gemeinde als Servicepartner für alle Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger
- Zeitgemäße Organisation der Gemeindeverwaltung sowie der notwendigen Aufgaben im eigenen und übertragenen Wirkungsbereich der Gemeinde
- Was braucht Mühldorf künftig in Hinblick auf die sich rasch ändernden wirtschaftlichen und sozialen Herausforderungen?

Wir von „Unser Mühldorf – die Volkspartei (LUM)“ freuen uns, gemeinsam mit den Mandatären von „Wir für Mühldorf - Volkspartei (ÖVP)“, allen Bediensteten der Marktgemeinde, sowie den Bürgerinnen und Bürgern aller unserer Katastralgemeinden unseren Ort kontinuierlich weiterzuentwickeln und fit für die Zukunft zu machen!

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung bei der Gemeinderatswahl! Ihr Votum ist für uns eine große Motivation und zugleich eine Verpflichtung, uns mit voller Kraft für unsere Gemeinde einzusetzen. Gemeinsam können wir viel erreichen – für ein starkes, lebendiges und zukunftsfähiges Miteinander.

Wir freuen uns auf einen regen Austausch mit Ihnen und darauf, unsere Gemeinde strukturiert, vorausschauend und mit Bedacht voranzubringen.



„Ich möchte mich auf diesem Wege bei allen Mühldorfer Bürgerinnen und Bürgern für den großen Vertrauensvorschuss bedanken. Das Wahlergebnis hat gezeigt, dass der Wunsch nach Veränderungen in unserer wunderschönen Marktgemeinde Mühldorf von der Mehrheit der Bevölkerung gewünscht wird.

Ein Erfolg, zudem jeder einzelne in unserem Team LUM seinen Beitrag geleistet hat. Nun beginnt die Zeit des Handelns. Gemeinsam mit allen Mandatären im Gemeindeamt wollen wir als Liste LUM bereits begonnene Projekte zügig zu einem erfolgreichen Abschluss bringen, neue Projekte evaluieren, Prioritäten setzen, mit budgetären Möglichkeiten in Einklang bringen und in Folge unser Mühldorf fit für die Zukunft machen!“ *Ihr Bürgermeister Roland Berger*

In sehr konstruktiven und wertschätzenden Vorgesprächen mit der Liste „Wir für Mühldorf – Volkspartei (ÖVP)“ wurden gemeinsam die zukünftigen Ausschüsse neu strukturiert und die Wahlvorschläge für die Ausschussmitglieder, des Gemeindevorstandes sowie des Bürgermeisters und dessen Stellvertretung erarbeitet, welche bei der konstituierenden Sitzung am 25.02.2025 zur Abstimmung gekommen sind. Gemäß unseres Grundsatzes „Die Gemeinschaft im Fokus unseres Handelns“! haben wir der Liste „Wir für Mühldorf – Volkspartei (ÖVP)“ angeboten, die/den Vizebürgermeister:In zu stellen, um unsere Bereitschaft zur listenübergreifenden Zusammenarbeit zum Wohle der Gemeinde klar zum Ausdruck zu bringen. Leider wurde das Angebot nicht angenommen. Somit setzt sich unser Team im Gemeindevorstand und Gemeinderat wie folgt zusammen:

„Unser Mühldorf – Die Volkspartei (LUM)“ Gemeindemandatäre im Überblick



Christian Schauer übernimmt das Amt des **Vizebürgermeisters** und ist weiters auch Obmann des **Ausschusses V**, welcher sich um die Themen Feuerwehren, Zivilschutz, Vereine, Sport, Spielplätze, Sicherheit, Brauchtumpflege, Tourismus, Erlebnisbad und Dorferneuerung annimmt. (0664 5249802)



Heidemarie Kausl ist Obfrau des **Ausschusses I**, welcher die sozialen Angelegenheiten, Volksschule, Kindergärten, Musikkulturheim, Kunst, Kultur, Erwachsenenbildung, Familien, Gesundheit, Jugend und Senioren umfasst. (0676 4040847)



Michael Hameseder ist Obmann des **Ausschusses III** für Finanzen, Gemeindeamt, Bürgerservice, Wirtschaft, Energie und Öffentlichkeitsarbeit (Gemeindezeitung, Homepage, neue Medien und Digitalisierung) und Mitglied im Ausschuss IV. (0676 6347682)

Den **Ausschuss II** für Abwasserbeseitigung, Abfallwirtschaft, Straßenreinigung, Wasserversorgung, Bauhof, Ortsbildpflege und Umwelt wird künftig Eva Gritsch (ÖVP) als Obfrau leiten.

Günther Fink (ÖVP) ist Obmann des **Ausschuss IV** für Bauwesen, Raumordnung, Wege- und Straßenbau, Straßenbeleuchtung, Wildbachverbauung, Land- und forstwirtschaftlicher Grundbesitz und Winterdienst.

Der Prüfungsausschuss wird von Johannes Rupf (ÖVP) als Obmann geleitet.



Nina Preisberger ist Schriftführerin im Ausschuss I.
0676 3033164



Andreas Muthenthaler ist stellvertretender Obmann im Prüfungsausschuss und Mitglied in den Ausschüssen I und II.
0676 82425440



Josef Lahmer ist Schriftführer im Ausschuss III und Mitglied im Ausschuss V.
0664 60842110



Markus Dallinger ist Mitglied in den Ausschüssen III und IV.
0676 5460756



Roman Siebenhandl ist Schriftführer im Ausschuss V.
0676 4373093



Florian Preisberger ist Stellvertretender Obmann in den Ausschüssen II und IV, sowie Mitglied im Prüfungsausschuss.
0650 5695299

Persönliche Erklärung von Ing. Johann Dallinger zu seinem Mandatsverzicht: „Es war und ist weiterhin meine Absicht der Liste ‚Unser Mühldorf (LUM)‘ mit meiner Expertise als Unterstützer und Ratgeber in der Gemeindegearbeit bzw. in den Ausschüssen zur Verfügung zu stehen. Durch die vielen Vorzugsstimmen bin ich überraschend sogar auf einen Mandatsplatz vorgerückt. Herzlichen Dank für diesen großartigen Vertrauensbeweis! Ich stelle aber mein Mandat einem jüngeren Kollegen zur Verfügung. Ich bitte die Bürgerinnen und Bürger um Verständnis für meine diesbezügliche klare und nachvollziehbare Entscheidung.“

Ing. Johann Dallinger



Bleiben Sie informiert und nutzen Sie unseren neuen Infokanal auf WhatsApp – einfach nachfolgenden QR-Code scannen!

